

Castellón crea una Unidad de Investigación y Calidad sanitaria - Mediterráneo - 15/06/2015

MEJORA DEL SISTEMA EN EL DEPARTAMENT DE SALUT DE CASTELLÓ

Castellón crea una Unidad de Investigación y Calidad sanitaria

|| Servirá como herramienta para agilizar los trámites y dar facilidades a los profesionales ||

|| La UJI y Fisabio se incorporan para afianzar el proyecto, que cuenta con 30 profesionales ||

REDACCIÓN
sociedad@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

MEDITERRÁNEO

El Departament de Salut de Castelló ha puesto en marcha la Unidad de Investigación y Calidad que servirá como herramienta para fomentar la investigación, dar asesoramiento, agilizar trámites, plazos de puesta en marcha y dar facilidades a todo aquel profesional de departamento interesado en llevar a cabo proyectos de este tipo. De esta manera se garantizará la calidad y legalidad de los estudios que se lleven a cabo.

La unidad se ha constituido con la participación de profesionales del Departament de Salut de Castelló, tanto de atención hospitalaria como de primaria, de la Unidad Docente Multidisciplinar de Atención Primaria y Familiar, y se han incorporado también miembros de la Universitat Jaume I (UJI) y de la Fundación para el Fomento de la Investigación Sanitaria y Biomédica de la Comunitat Valenciana (Fisabio).

Este nuevo instrumento aúna los esfuerzos de las tres comisiones referentes en esta materia que existen, como la Comisión de Investigación Clínica (CIC), Comisión Ética de Investigación Clínica (CEIC) y la Comisión de Calidad Asistencial y Seguridad del Paciente. La Unidad de Investigación y Calidad se constituyó el pasado 18 de marzo promovida desde la Gerencia del Departament de Salut de Castelló y con la participación de 15 profesionales. En la reunión celebrada la semana pasada el número de miembros ya supera los 30.

El principal objetivo que se ha marcado esta unidad es la de ser



►► El número de miembros que forman parte de la Unidad de Investigación y Calidad ya supera los 30.

las claves

1 SISTEMA
El nuevo instrumento aúna los esfuerzos de las tres comisiones referentes en materia de investigación.

2 PROFESIONALES
En solo tres meses se ha pasado de una plantilla de 15 profesionales a tener el doble, una treintena.

3 INVESTIGACIÓN
La herramienta será facilitadora de la investigación entre los profesionales sanitarios.

facilitadora de la investigación entre los profesionales, principalmente en el asesoramiento sobre tres aspectos básicos, como son normativa y legislación, seguridad y metodología de la investigación. Para ello, recibirá y registrará las consultas sobre cualquier tipo de estudio, gestionará los permisos y credenciales para obtener datos, creará bases de datos de investigadores y de actividad investigadora y mantendrá a los profesionales al día.

La estructura contará con un grupo coordinador que se encargará de, según el diseño y necesidades de cada uno de los proyectos presentados por los investigadores, derivarlo al asesor más adecuado para que le dé el apoyo metodológico que necesitan en su investigación. En caso de que no se precisara este aseso-

ramiento, se derivaría cada proyecto a la Comisión de Investigación Clínica (CIC) o Comité Ético de Investigación Clínica (CEIC).

En la reunión participaron, además de los miembros de ésta, el gerente del Departament de Salut de Castelló, Javier Peñarrocha, y el decano de la facultad de Ciencias de la Salud de la UJI, Rafael Ballester, quienes mostraron su confianza en que el paso que se da con esta nueva unidad potenciará la labor investigadora tanto de los profesionales sanitarios como de los estudiantes de Medicina que realizan sus prácticas en el departamento sanitario.

En este sentido, se espera la incorporación de otras instituciones de investigación. ≡

 MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contestador: 964214322 Buzón: 25511 CONT